



Pièces	2 Pièces
Superficie	48 m²
Référence	AM318-QUENTIN
Prix	245 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice – liberation romain rolland : exclusivité nouveauté du 7 juin 2024, venez visiter « quentin » ce très lumineux et très calme appartement 2 pièces de presque 48 m² à l'avant dernier étage avec ascenseur d'une belle résidence très bien tenue de la fin des années 60. l'immeuble est bien habité, sécurisé et entretenu, aucun travaux de copropriété à prévoir ; le voisinage reste très calme et respectueux. Au Cœur du quartier recherché et vivant de la libération, vous profitez ici de : son fameux marché, ses commerces de proximité, ses bonnes écoles, différentes lignes de bus, le tramway et la ...

Nice – liberation romain rolland: exclusivity new from june 7, 2024, come visit "quentin" this very bright and very quiet 2-room apartment of almost 48 m² on the penultimate floor with elevator of a beautiful, very well-kept residence of the late from the 60s. The building is well inhabited, secure and maintained, no co-ownership work required; the neighborhood remains very calm and respectful. In the heart of the sought-after and lively libération district, you can benefit here from: its famous market, its local shops, its good schools, various bus lines, the tramway and the sncf station not ...

L'AGENCE M

19 bd Victor Hugo - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

